

**BORDIR KERANCANG di KOTA PAYAKUMBUH  
( STUDI KASUS di AGNES EMBROIDERY)**

**Noni Yolanda**

Mahasiswa S1 Tata Busana, Fakultas Pariwisata dan Perhotelan, Univeritas Negeri  
Padang

**yolandanoni88@gmail.com**

**Prof. Dr. Agusti Efi, MA**

Dosen Pembimbing PKK S1 Tata Busana, Fakultas Pariwisata dan Perhotelan Universitas  
Negeri Padang

Abstrak

Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan bordir kerancang di Agnes Embroidery dilihat dari segi desain motif, teknik pembuatan dan produk yang dihasilkan. Berdasarkan latar belakang, perumusan masalah dan tujuan penelitian maka jenis penelitian pada penelitian ini adalah studi kasus dalam penelitian kualitatif. Informan penelitian adalah Mira Yuliana selaku pemilik usaha Agnes Embroidery, Dewi Sartika selaku karyawan Agnes Embroidery, Reni selaku pemilik usaha Agnes Embroidery, dan Ningsih Putri Ramdadhani selaku konsumen Agnes Embroidery.

Teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi dengan menggunakan panduan wawancara dan panduan observasi. Teknik analisis data sesuai dengan pengolahan data yang bersifat deskriptif yaitu menjelaskan fenomena dalam bentuk uraian tertulis apa adanya dilapangan. Penulis mencari informasi pada informan yang akan memberikan gambaran tentang desain motif, teknik jahit, dan produk yang dihasilkan di Agnes Embroidery. Hasil penelitian menyatakan bentuk desain ragam hias adalah naturalis yang berbentuk flora dengan motif bunga, dan dedaunan. Pola hias yang digunakan seperti pola mengisi bidang, pola pinggiran dan pola bebas.

Teknik pembuatan bordir kerancang pada Agnes Embroidery adalah: Proses pembuatan diawali dengan Memindahkan motif ke kain terlebih dahulu, setelah itu dijajah sekeliling atau dua keliling dibagian yang akan di kerancang tersebut, setelah itu dipotong bagian dalam yang telah dijajah tadi, baru setelah itu bisa di bordir kerancang dengan jenis kerancang yang diinginkan. jenis produk bordir kerancang yang ada di Agnes Embroidery yaitu baju kurung, baju kebaya, blazer, gamis, alas meja, selendang, dan jilbab, baju koko, dan baju seragam.

Kata kunci : Kerancang Agnes Embroidery, Kota Payakumbuh.